

WR3 Unand Insanul Kamil Berikan Apresiasi dan Pujian Buat Presiden ALSA Yang Baru

Adi Kampai - SUMBAR.PELITA.WEB.ID

Apr 1, 2023 - 12:20



Padang -- Wakil Rektor 3 Universitas Andalas Ir. Insanul Kamil. M. Eng. Ph. D. IPM. Asean Eng memberikan apresiasi dan pujian atas terpilihnya Adhiqhy Putera Imansyah, Mahasiswa semester VI Fakultas Hukum Universitas Andalas Padang sebagai Presiden ALSA Indonesia (Asean Law Student Asosiasi) periode 2023-2024 dalam Munas XXX yang berlangsung di Tangerang Provinsi Banten akhir Februari 2023 lalu.

Menurut Insanul Kamil, mahasiswa yang berprestasi senantiasa harus diapresiasi dan pimpinan beserta civitas akademika Unand akan terus mendorong mahasiswa yang berprestasi, dan kreatif baik secara akademik maupun kegiatan ekstra universiter lainnya, ucap WR 3 di Birugo Bukittinggi, Jum'at sore 31/3, ketika menerima Adhiqhy Putera Imansyah yang ikut melayat, usai pemakaman

mertuanya Hj. Nur Ema yang meninggal Jum'at pagi di Rs. Ahmad Mukhtar Bukittinggi.

Begitu bertemu Adhiqhy mantan Dekan FT Unand itu dengan hangat menyampaikan ucapan selamat kepada Adhiqhy sembari memberi pujian. " Saya sudah dengar Adhiqhy terpilih ya jadi Presiden, wah ini sejarah nih, bagi Unand. Bagus!! Mahasiswa Unand harus begitu" kata mantan aktivis pemuda Sumbar ini.

Dalam waktu dekat ini ALSA akan melaksanakan Rapimnas Alsa yang dipusatkan di Unand yang akan diikuti sekitar 60-100 peserta dari seluruh Indonesia

Dalam kesempatan itu Adhiqhy menyampaikan keinginannya untuk beraudiensi kepada Rektor dan pimpinan lainnya di Unand, termasuk WR 3 beserta Dekan FHUK.

Setelah terpilih jadi Presiden ALSA Indonesia, Adhiqhy mengungkapkan bahwa dia adalah Presiden ke 30, dan merupakan presiden pertama dari Unand dan presiden kedua dari luar pulau jawa, setelah beberapa tahun lalu sempat dipegang oleh FHUK Unhas Makasar.

Adhiqhy mengungkapkan bahwa dalam waktu dekat ALSA Indonesia akan melaksanakan Rapimnas yang dipusatkan di kampus Unand dan diikuti 15 FHUK perguruan tinggi negeri seluruh Indonesia dengan beberapa acara pendukung lainnya.

Adhiqhy memohon dukungan dari seluruh pimpinan dan civitas akademika Unand.